

私の思いやり

伊勢原市立緑台小学校

六年 宮脇 楓

私は今の世界では思いやりがとても大切だと思します。なぜ大切なのかを、これからお話しします。

なぜ私が思いやりが大切だと思ったかいと、人を思いやる人が増えれば、日常生活の中でストレスや不満をかかえる人が減るんじゃないかと思つたからです。そう思つたき

かけは、ある日母とスーパーにいった時に、
とうもうこし売り場でとうもうこしのかわを
そこらへんに捨ててている人がいました。私は
それを見て「注意しようかな」と思いました。
だけど注意するのはやめて、捨てられたかわ
を捨てゴミ箱に入れました。なぜ注意をし
なかつたのかというと、もしかしたら知らな
いだけかもしれないのに注意してしまったら
その人ははぶかしい思いをしてしまうと思う
たからです。それに、すぐに捨ては店員さん

があとから捨てる必要がなくなるからです。

このように、だれもきずつかない「思いやり」が、とても大切だと思います。みんながだれもやがつけずに人を思いやることができるなら、今ごろ戦争もケンカも犯罪も減って、なくなるんじゃないかと思います。でもそれはむずかしいのではないかと思う人も、もちろんいると思います。それに私も、あまり思いやれていらない部分もあります。でも、みんなが少しづつ少しづつでも思いやれること

ができれば、私はそれで100点だと思います。

私は、この世界を少しでも良くてきるよつに努力して、人の願いを叶えられるような人になりたいと思います。この作文は、そんな私の夢を叶えるための第一歩です。